
令和３年 第１回（令和３年１月１３日 開催） 

四日市市教育委員会会議の概要について 
＜議 事＞  

○議 案 ・四日市市文化財保護審議会への諮問（文化財指定：槍 銘「備州長船法光」）について 

 

○協 議 ・令和２年度卒業式について 

     ・市立小中学校における夏季休業以降の取組等について 

 

○報 告 ・令和２年度第１回四日市市教育施策評価委員会の視察について 

     ・令和２年１２月定例月議会の報告について 

     ・四日市市指定無形文化財の指定解除について 

     ・四日市市教育大綱の改訂について 

四日市市教育委員会 

  

 ○協 議 

  ・市立小中学校における夏季休業以降の取組等について 

   夏季休業以降の新型コロナウイルス感染症への対応の経緯等について協議しました。 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・落ち着きのない学級に対しては、早め早めの対応が必要であり、教育委員会が察知してあげる

ことが大切である。対応している教員のメンタルも消耗していると考えられることから、フォ

ローアップを欠かしてはいけない。 

  

 〇報 告 

  ・令和２年度第１回四日市市教育施策評価委員会の視察について 

   令和２年度第１回四日市市教育施策評価委員会の視察内容について報告しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・橋北中学校では、ＩＣＴを活用した個別最適化された学びと協働的な学びが噛み合った授業を

見せてもらった。橋北中学校の取組が、全市的なモデルになっていくのではないか。 

  ・ＩＣＴ機器に苦手意識を持っている教員もいると思う。そのため、普段からスマートフォンや

タブレットを活用している若い世代の教員が中心となってＩＣＴの活用を推進していくことも

大切である。 

 

  ・四日市市指定無形文化財の指定解除について 

   四日市萬古焼伝統技術保存会の解散に伴う、市指定無形文化財「四日市萬古焼」の文化財指定    

  解除について、報告しました。 

  ＜委員からの意見＞ 

  ・これまでは四日市萬古焼伝統技術保存会の技術が市指定無形文化財に指定されていたが、今後   

   は、優れた陶芸作家個人の技術が指定されることとなる。団体ではなく、個人の技術が指定さ 

   れることによって、地場産業としての四日市萬古焼の格が上がるだけでなく、若手作家の励み 

   にもなると考える。 

    

議事概要 

視察の概要 

 日 時：令和２年１１月１７日（火） 

 場 所：四日市市立橋北中学校 

 テーマ：「確かな学力の定着」（ＩＣＴを活用した教育の充実・発展） 

 内 容：少人数教育における個別最適化された学びを実現するために、橋北中学校

にはＡＩ型教材（自動採点ソフト）が先行的に導入されている。橋北中学

校におけるＩＣＴを活用した授業を視察し、検証したことを、各校のＩＣ

Ｔ有効活用の推進へと繋げていく。 
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